

*Date: 1827 Brûloir à café en terre cuite; par M. Schuldres.*

*Extrait de L'Art d'économiser le bois de chauffage et tous les autres combustibles, par César Gardeton*



*L'inventeur a voulu conserver l'usage du brûloir, comme un ustensile commode et expéditif, en cherchant à remédier aux inconvénients qui en résultent; il l'a donc construit en terre cuite. Cet appareil consiste en un cylindre de terre à creuset, fermé par ses deux extrémités, et qui s'ouvre dans son milieu au moyen d'une porte également en terre, dont l'armateur extérieur est en tôle, ainsi que le manchon destiné à recevoir le cylindre. La broche en fer qui traverse les brûloirs ordinaires est supprimée, en sorte qu'il n'y a pas un seul point de contact entre le café et le fer, qui ne sert que d'enveloppe.*

*Le fourneau est construit de manière à pouvoir y brûler du bois, et à n'en consumer que pour 3 centimes par livre de café. L'épaisseur du brûloir et l'emploi du bois font que le café n'éprouve pas cette chaleur brusque et vive que donne un brasier de charbon ardent, et la torréfaction plus lente est plus appropriée à cette substance, dont on cherche à conserver l'arôme.*

*Ces brûloirs se vendent de 12 à 16 fr., selon les grandeurs, chez M. SCHULDRES.*

*r de l'air brûlé n'est pas assez considérable pour lui donner une légèreté suffisante et une ascension rapide.*